Refuerzan la lucha anticovid en Bolivia



Bolivia ya vacuna a su población contra la Covid 19

La Paz, 19 feb (RHC) El Ministerio de Salud y Deportes entregó pruebas de antígeno nasal, medicamentos, equipamiento y personal médico, además de habilitar ambientes para la toma de muestras COVID-19 en la ciudad de El Alto.

La viceministra de Seguros en Salud y Gestión del SUS, Alejandra Hidalgo, visitó durante cinco días diferentes distritos de la urbe alteña. Ese operativo realizó 477 pruebas, mediante las cuales se identificaron seis casos positivos de COVID-19. Actualmente, dos pacientes están hospitalizados y se les facilitó el acceso a tomografías de pulmón.

"Este es un trabajo conjunto realizado con las juntas vecinales y autoridades nacionales para cumplir el mandato presidencial de que toda la población tenga acceso a la prueba de COVID-19, para detectar a tiempo la enfermedad y otorgar un tratamiento oportuno para salvar la vida", resaltó la viceministra Hidalgo.

El equipo del Ministerio de Salud y Deportes visitó 10 zonas. Por ejemplo, en el Distrito 8, entregó 3350 pruebas y 1675 botiquines para los pacientes con diagnóstico positivo. En predios de la Universidad Pública de El Alto (UPEA), se distribuyeron 5000 pruebas y 1500 botiquines.

El operativo también reforzó la atención en hospitales. Se habilitaron 10 unidades de terapia intensiva en el hospital El Alto Sur. Con ese fin, se entregó equipos de ventilación asistida, medicamentos y la incorporación de 10 médicos y 10 enfermeras para nueve consultorios de diagnóstico COVID-19 habilitados en ese nosocomio.

La viceministra Hidalgo anunció que la dotación de pruebas de antígeno nasal será constante para garantizar el diagnóstico masivo en cumplimiento al plan de lucha contra la pandemia que ejecuta el Gobierno.

Por su parte la defensora del Pueblo, Nadia Cruz, resaltó que el 73% de los establecimientos no acataron la huelga promovida por la élite médica boliviana que atenta contra la vida de la población. Pidió a las instancias competentes ejercer procesos que garanticen la continuidad de los servicios.

"Saludamos y reconocemos el compromiso por la vida y la salud del pueblo boliviano de las y los trabajadores de salud. El día de hoy, hemos constatado a través de verificaciones en centros de primer, segundo y tercer nivel que más del 73 por ciento de estos centros han trabajado con normalidad en beneficio de la población", afirmó en un comunicado.

Sin embargo, lamentó que el 17% restante haya cerrado "parcialmente sus puertas a la población que acudía" a esos centros en busca de atención médica. "Lastimosamente, el (Hospital) Bracamonte, de Potosí; el Hospital Santa Bárbara, de Chuquisaca; la Caja Nacional Jaime Mendoza, de Chuquisaca; el Centro de Salud Integral 'San Juan de Dios', de Puerto Suárez, le han cerrado las puertas al pueblo boliviano que acude a sus instalaciones", aseveró.

Ante esa situación, solicitó a los Servicios Departamentales de Salud (Sedes) y a las instancias competentes a ejercer los procesos que garanticen la continuidad de los servicios de salud en resguardo de la vida del pueblo boliviano.

Un recuento de la paralización de servicios de parte de los profesionales en salud en Bolivia, demuestra que en 2018 no trabajaron durante 40 días y en 2019 no acudieron a su fuente laboral por más de un mes.

Sin embargo, en 2020, durante el régimen de facto de Jeanine Áñez, los profesionales en salud no paralizaron labores ni un día.

Fuente: Agencia Boliviana de Información

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248290-refuerzan-la-lucha-anticovid-en-bolivia



Radio Habana Cuba